

Magog, le 2 juin 2023 - Pour diffusion immédiate

Élimination d'une plante aquatique envahissante au lac Lovering grâce à une subvention

Nous sommes heureux d'annoncer que la société de conservation du lac Lovering a reçu une subvention de 75 000 dollars du Programme de soutien régional aux enjeux de l'eau (PSREE). Cette initiative est prévue dans le Plan d'action 2018-2023 de la Stratégie québécoise de l'eau, qui déploie des mesures concrètes pour protéger, utiliser et gérer l'eau et les milieux aquatiques de façon responsable, intégrée et durable. Cette subvention permettra d'accélérer le projet de contrôle du myriophylle à épis dans le lac Lovering, afin d'éliminer la vaste majorité de cette plante envahissante d'ici trois ans.

Le contrôle du myriophylle à épis est crucial pour préserver le lac Lovering et ainsi assurer un usage optimal de celui-ci. Le myriophylle à épis a un impact négatif sur l'écosystème du lac en créant des zones densément peuplées, ce qui limite la biodiversité et diminue la qualité de l'eau. Ce projet est associé à une problématique prioritaire du Plan directeur de l'eau du Conseil de gouvernance de l'eau des bassins versants de la rivière Saint-François (COGESAF).

Grâce à cette subvention, la société de conservation du lac Lovering pourra mettre en place des méthodes éprouvées de contrôle du myriophylle à épis, tout en mobilisant la communauté locale pour sensibiliser à l'importance de la préservation de l'eau douce. Nous sommes convaincus que ce projet aura un impact positif sur l'environnement du lac Lovering et bénéficiera grandement à ses usagers.

La SCLL remercie tout spécifiquement le Ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs (#StratQcEau, #Moisdeleau et #QcFierPartenaire) pour leur contribution à ce projet important, et nous avons hâte de voir les résultats positifs que cette subvention apportera pour la préservation de la qualité de l'eau du lac Lovering.



Québec 

Ensemble protégeons notre lac